



Alumnos del IES Ribera del Tajo en los Países bajos.

El pasado día 25 de Febrero nos desplazamos a Apeldoorn (Holanda), y nos alojamos en un hostel de la ciudad con nuestros compañeros europeos procedentes de Alemania, Polonia, Italia y por supuesto, Holanda.

Una vez allí, durante los 5 días que duró nuestra estancia, visitamos distintas empresas relacionadas con el reciclaje y la reutilización de objetos. También hicimos distintos trabajos de concienciación ciudadana, en la que realizamos encuestas y entrevistas por las calles de Heerde para ser expuestas entre nosotros, además, viajamos por el río Ijssel, hicimos un video llamado "Harlem Shake" en el cual nos divertimos mucho bailando y haciendo el loco. También hubo tiempo para disfrutar de la capital y los distintos parajes holandeses. De esta manera nosotros, además de mentalizarnos sobre los problemas

medioambientales de la UE, disfrutamos de una agradable estancia y convivencia internacional.

Entre las cosas que nos han llamado la atención de este país es que es totalmente llano; las viviendas y centros públicos tienen grandes ventana con el fin de aprovechar la luz, los tejados de las casa son muy inclinados y es habitual el uso de bicicletas en todas partes, incluso hay más que coches. En Amsterdam vimos algunas casas inclinadas, debido a que están construidas sobre pilares de madera porque es terreno ganado al mar y en esta ciudad se encuentra el famoso Barrio Rojo.

Cabe destacar que estos mismos países acudirán a Talavera el próximo mes de Abril para realizar actividades similares en nuestro país.

PD: Agradecemos enormemente el trabajo y esfuerzo realizado por los profesores Javier Tejero y Clara Polo, ya que sin ellos no hubiese sido posible disfrutar de esta aventura.

Alumnos participantes: Javier Juárez, Jorge García, Héctor Arévalo, Alberto Manzananas, Irene Tirado, Ana Rosa Sánchez, Laura Paniagua y Raquel Recio.

